

Le choléra fait rage à Nyanza-lac, selon des sources médicales

@rib News, 11/09/2011 Au moins 34 personnes sont hospitalisées à l'hôpital Adventiste du 7^{ème} jour à Nyanza-Lac suite à l'épidémie de choléra, qui fait rage depuis au moins une semaine sur les collines de Mugerama, Muyange et Bukeye dans la commune de Nyanza-lac. « Les collines les plus menacées par le choléra sont Bukeye et Mugerama » a souligné une source de la direction de la santé en cette province de Makamba au Sud du Burundi. Selon la même source, les causes de la maladie est le manque de l'eau potable dans les quartiers de Nyanza-Lac et sur certaines plages de plages. Les services de santé affirment qu'il n'y a pas eu de victimes et que la situation serait sous contrôle. Notons que l'épidémie de choléra a déjà fait des victimes dans les communes de Musaga et Kanyosha, et de Bujumbura ; Rugomba, dans la province de Cibitoke, au Nord-Ouest du Burundi ; et surtout dans la commune de Rumonge, dans la province de Bururi au Sud-Ouest du pays. [JMM]